



Landeshauptstadt
München
Sozialreferat

LASST UNS SPIELEND WAS BEWEGEN!

SPIEL-SPAZIERGANG ZUM WELTSPIELTAG AM MARIAHILFPLATZ

Nachhaltige Stadtrallye: „MUCGuck Mariahilfplatz“

Hast du Lust, deinen Stadtteil Au-Haidhausen besser kennenzulernen und zu entdecken, welche spannenden Orte es gibt und was diese mit Umweltschutz und Nachhaltigkeit zu tun haben?

❖ Dann schnapp dir ein Smartphone und lade dir im Appstore die kostenlose App „Actionbound“ runter (www.actionbound.com).



❖ Suche die Rallye **MUCGuck Mariahilfplatz** und starte sie.

❖ Jetzt kannst du direkt am Mariahilfplatz losgehen. In etwa einer Stunde kommst du genau hier wieder ans Ziel.

Hast du kein Smartphone dabei? Am Weltspieltag bekommst du die Rallye von uns auch in Papierform zum Mitmachen!

Viel Spaß beim Rätseln wünscht dir dein Green City Team!

EINE SPIELIDEE VON:
Greencity e.V.

www.greencity.de/verein

GREEN CITY
Der Verein.

